Köstliche Gerichte von der Kartoffel

Allerlei Variationen von der gelben Knolle

EHRINGEN Beim "Kattufelfest" der Eiringer Plattschwatzer kamen viele Gäste in den Genuss der köstlich zubereiteten und unterschiedlichen Kartoffelgerichte.

Draußen vor der Erpetalhalle brieten in riesigen Pfannen,
die "Kattufelpannekoken".
Mit Apfelmus gereicht, waren
sie das beliebteste Gericht. In
der Küche kamen die Helfer
kaum mit dem Nachschub
hinterher. Aber auch das leckere Buffet mit Kartoffelsalaten in allen Variationen, Kartoffelsuppe oder Ofenkartof-

feln war schnell geleert. Für den süßen Geschmack gab es verschiedenen Kartoffelkuchen, Waffeln wurden aus Kartoffelteig frisch zubereitet.

Bereits am Tag zuvor hatten die Mitglieder des Eiringer Platt zentnerweise Kartoffeln geschält, gerieben, geschnippelt und gekocht.

Neben den vielen Gästen freute sich die Vereinsmitglieder wieder über das herrliche Herbstwetter. "Langsam wird es unheimlich. Wir veranstalten bereits zum elften Mal unser Fest und hatten noch nie

schlechtes Wetter", sagte Vorsitzende Irmhild Henkelmann lachend.

Wie schon die Jahre zuvor. wurde auch wieder ein neuer Ka-"Usse lender Dorp in allen Tiiden" angeboten. Er zeigt Bilder von alten Häusern und Orten. so dass jeden Monat ein anderes Motiv aus alten Ehringer Zeiten den Kalender schmückt (vsk)



Unter den Augen der Vorsitzenden Irmhild Henkelmann (vome rechts) werden knusprige "Pannekoken" gebraten. Foto: Keim